

Le Parlement salvadorien adopte une initiative de protection sociale



San Salvador, (RHC).-Les membres de l'Assemblée Législative du Salvador ont adopté le projet de décret de la loi de Développement et de protection sociale, qui a été une initiative du président Mauricio Funes, par lequel il cherche à créer un cadre légal pour donner une continuité aux programmes sociaux implémentés par son gouvernement pour favoriser la population la plus vulnérable.

La loi cherche à garantir le respect des droits humains et à établir des lignes stratégiques pour la protection sociale.

La loi cherche également à contribuer à la diminution des inégalités et de la pauvreté, à favoriser l'égalité entre hommes et femmes, à combattre toute forme de discrimination et à promouvoir l'égalité d'opportunités.



Radio Habana Cuba